

ABSTRAK

Mastina, NIM : 2123151018 “**Tinjauan Kemampuan Membuat Dengan Media Kain Siswa Kelas XI Di SMA Negeri 1 Kutapanjang** “. Jurusan : Seni Rupa Program Studi : Pendidikan Seni Rupa. Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk meninjau kemampuan membuat dengan media kain siswa kelas XI SMA Negeri 1 Kutapanjang.

Populasi adalah seluruh siswa kelas XI SMA Negeri 1 Kutapanjang terdiri dari 4 kelas dengan jumlah siswa keseluruhannya adalah 93 orang. Sampel dalam penelitian ini diambil dengan teknik random sampling (acak kelas), sehingga dapat satu kelas yaitu kelas XI IPA 1 yang berjumlah 19 siswa.

Teknik pengumpulan data melalui instrumen penelitian, observasi dan dokumentasi penilaian. Data yang terkumpul dianalisis dengan metode deskripsi dan diwujudkan dalam bentuk tabel.

Hasil temuan penelitian menunjukkan bahwa hasil karya batik siswa dengan media kain cukup bagus. Kategori sangat baik ada 3 orang dengan kriteria desain apabila karya sesuai kriteria pola desain dipadukan dengan batik, kriteria batikan apabila karya sesuai kriteria batikan untuk dijadikan karya batik, pada kriteria pewarnaan apabila karya sesuai kriteria pewarnaan untuk dijadikan karya batik, dan pada kategori *finishing* apabila karya sesuai kriteria *finishing* untuk dijadikan karya batik. Kategori baik ada 2 orang dengan kriteria desain apabila desain dapat dikeseimbangkan dengan karya batik, pada kriteria batikan apabila batikan dapat dikeseimbangkan dengan pola desain batik, pada kriteria pewarnaan apabila pewarnaan dapat dikeseimbangkan dengan karya batik, sedangkan pada kriteria *finishing* apabila *finishing* dapat dikeseimbangkan dengan karya batik. Dan kategori cukup baik ada 14 orang dengan kriteria desain apabila karya wujud desain tidak beraturan, pada kriteria batikan apabila karya wujud batikan tidak beraturan, pada kriteria pewarnaan apabila karya wujud pewarnaan tidak beraturan, sedangkan pada kriteria *finishing* apabila karya wujud *finishing* tidak beraturan. Dari kategori di atas, dapat disimpulkan bahwa hasil tinjauan kemampuan membuat dengan media kain siswa kelas XI IPA 1 cukup baik.

Kata Kunci: Tinjauan, Kemampuan, Membuat